

## Puigdemont responde con un paso más hacia el referéndum

El 'president' revela dónde estarán las mesas electorales el 1 de octubre

El Gobierno y el PSOE habían ofrecido poco antes un diálogo a la Generalitat

La Guardia Civil se queja de la falta de colaboración de los Mossos en la operación

P. RÍOS / C. S. BAQUERO / A. DÍEZ  
J. J. MATEO, **Barcelona / Madrid**  
Una vez desmantelado por la Guardia Civil el aparato logístico del referéndum convocado en Cataluña para dentro de nueve días, el Gobierno y el PSOE unieron ayer sus discursos para hacer a la Generalitat una propuesta de mano tendida para el 2 de octubre. Ese día la tensión no habrá desa-

parecido, pero para el Ejecutivo de Mariano Rajoy será el momento de iniciar una nueva etapa de diálogo, con un mayor autogobierno y una reforma constitucional en el horizonte. El mensaje fue

acogido con desprecio por el *president* Carles Puigdemont, quien a las pocas horas redobló su desafío y reveló en Twitter a los ciudadanos dónde estarán las mesas electorales. Más tarde, en un mensaje

grabado, insistió en que dispone de "planes de contingencia" para celebrar el referéndum. La noche anterior, el juez que ordenó los registros en sedes de la Generalitat tuvo que obligar a los Mossos a dar protección a los agentes y a la secretaria judicial acorralados por los manifestantes en la Consejería de Economía. PÁGINAS 15 A 23

**La tormenta de Cataluña amenaza la estabilidad del País Vasco**

PÁGINA 23

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

## El Gobierno retrasa los Presupuestos por la tensión política

Hacienda pide siete días más para negociar con la oposición y los sindicatos

J. SÉRVULO GONZÁLEZ, **Madrid**  
El Consejo de Ministros no aprobará hoy el proyecto de Presupuestos para 2018. El Gobierno ha aplazado la medida una semana debido, según Hacienda, a la falta de acuerdo con los sindicatos para la subida salarial de los funcionarios y porque necesita más tiempo para negociar con los partidos canarios y el PNV. Fuentes parlamentarias atribuyen la demora a la creciente tensión política por la crisis catalana, que ha desbordado al Gobierno y abierto recelos en el PNV. PÁGINA 21

## Trump decreta la asfixia económica de Corea del Norte

J. M. AHRENS, **Washington**  
EE UU dio ayer orden de sancionar a todas las empresas que comercien con Corea del Norte. El 90% de las exportaciones norcoreanas las absorbe China y, según el presidente Trump, "el Banco Central de China ha ordenado a los otros bancos que dejen inmediatamente de hacer negocios" con Pyongyang. PÁGINA 6

ADEMÁS

## El Congreso rechaza los cambios del PP a la ley de RTVE

El pacto entre PSOE, Ciudadanos y Podemos recupera la elección del presidente de la corporación por dos tercios de la Cámara baja y por concurso público. P24



Arranca la 65ª edición del Festival de San Sebastián P31

El viraje al centro de la CDU conquista a los votantes P8 Y 9

Lo que Elcano se atrevió a pedir al emperador P27

El Atlético recupera a Diego Costa por 55 millones P36



Una estudiante pone una pegatina en una pared de la Universidad Autónoma de Barcelona al finalizar un acto del apoyo al referéndum. / ANDREA COMAS

Los servicios de rescate y los voluntarios no quieren dejar a nadie bajo los escombros

## México, unido en la perseverancia

J. LAFUENTE / J. GARCÍA  
**Ciudad de México**  
Son la última esperanza para los mexicanos que aún confían en encontrar con vida a un familiar bajo los escombros del terremoto que el martes devastó el centro del país. Los Topos, un grupo compuesto por civiles, son los protagonistas de un rescate contra el reloj para hallar supervivientes y

uno de los orgullos colectivos de México. Ciudadanos corrientes que se organizan en brigadas, financian su labor con donaciones y que han salvado a decenas de personas en los últimos días gracias a su habilidad y valentía. A falta de un liderazgo político, el entusiasmo y el voluntarismo han pasado por encima de la coordinación profesional. PÁGINAS 3 Y 4

ESTILO ITALIANO, CONFORT ABSOLUTO



STONEFLY

stonefly.it